

Veteranen-Vereinigung

Mit vielen schönen Erinnerungen blicken wir auf das vergangene Jahr zurück. Wie bisher waren wir jeden ersten Dienstag des Monats auf drei unterschiedlichen langen Routen unterwegs, um am gemeinsamen Ziel zusammen das Mittagessen einzunehmen. Die Kameradschaft und das Austauschen des Erlebten war die Basis für die stets fröhliche Stimmung. Gerne erinnern wir uns deshalb an die nachstehend in Kurzform aufgeführten 12 Wanderungen:

Im **Januar** führte uns Hanspeter Schmid auf verschiedenen Routen von Sursee über den Leideberg in die verschneite Gegend des Mauensees. Der zum Teil gefrorene See und Nebelschwaden boten mit der Schlossinsel einen mystischen Anblick.

Von Liestal oder Lausen herkommend erreichten wir unser Ziel Leuenberg ob Hölstein im **Februar**. Nach dem Mittagessen in der Tagungsstätte und Gasthaus ging's über den Zunzgerberg nach Sissach. WL Bernhard Müller

Franz Werthmüller liess uns im **März** per Bus zum Kaiserstuhl chauffieren. Dabei hat er uns mit schönen Höhenwegen von Endingen und Schelinger-Eck aus über den Tuniberg erfreut. Rückfahrt ab Munzingen.

April: Diese Wanderung über den Feldbergsteig war wohl etwas zu früh in der Jahreszeit. Stiegen wir doch neben der noch intakten Skipiste zum Feldberg hoch. In der Todtnauer Hütte wurden wir zum Mittagessen erwartet. WL Bruno De Bortoli

Im **Mai** ging's mit Heini Stadler ins Mittelland. Ab Oensingen und Niederbipp wanderten wir am Jura-Südfuss über Wolfsberg nach Fahrnern und nachmittags nach Attiswil.

Für die **Juni-Wanderung** hat Niggi Springer verschiedene Routen ab Ottrott im Elsass zum Mont Ste-Odile ausgesucht. In der gut erhaltenen, ehemaligen Klosteranlage auf dem Odilienberg haben wir uns auch verköstigt.

Juli: Die aussichtsreiche Wanderung im oberen Emmental führte ab Trubschachen zum Rämisgummen und zur Bergwirtschaft Blapbach zum Mittagshalt. Am Nachmittag ging's neben der Käserei Hüpfenboden vorbei nach Langnau. WL H. P. Styner

Silvia Schmid hat die **August-Wanderung** organisiert. Ab Jenins und Seewis wanderten wir zum Teil auf Gratwegen mit schönen Ausblicken auf die Bündner Herrschaft zum Weiler Fadära.

Die 2-tägige **September-Wanderung** ins Maderanertal wurde von Alt-Obmann Hans Schäfer bestens vorbereitet. Fast am Talende bezogen wir Unterkunft im Hotel Maderanertal. Bei prächtigem Wetter stiegen wir zur Windgällenhütte hoch und genossen die Wanderungen um den Golzerensee.

Von den Höhen des Schwarzwaldes ins Glottertal. Via Freiburg führte uns der Car im **Oktober** zum Start nach St. Peter. WL Eberhard Lohrmann

Mit Alois Schnyder waren wir im **November** im Sundgau unterwegs. Ab Waldighofen wanderten wir durch schmucke Dörfer und weite Ebenen nach Hirsingue.

Dezember: Leimental: Ob in Allschwil, Metzerlen oder Therwil gestartet wurde, alle erreichten den Rebstock in Ettingen. Am Nachmittag zurück nach Aesch und Therwil. WL Irene Gerber

Jubilare

2011 konnten Kurt Stutz, Walter Rohner, Franz Bernoulli, Werner Salathé, Albert Stoll und Jürg Rössler ihren 80. Geburtstag feiern. Gratulation und Geburtstagswein durfte ich Jean Gutknecht, Max Sinniger, Eduard Baltisberger, Hans Ramseier, Hans Aebi und René Pfaff zu ihrem 90. Geburtstag überbringen.

Todesfälle

Im Berichtsjahr verstorben sind unsere Kameradin Martha Bertolini und unsere Kameraden Ruedi Wodelin, Friedrich Breitenstein, Max Sinniger und Oskar Elmiger.

Neue Mitglieder

Wir freuen uns über die Neumitglieder Peter Bacher, Antoinette Blattmann, Eugen Blum, Ursula Blum, Charly Bowald, Peter Braun, Walter Furler, Gerda Gangl, Monica Müller, Kaspar Rüdüsühli, Axel Volhard und Jürg Wyler.

Unsere Vereinigung zählt somit 100 Veteraninnen und Veteranen.

Gremium

Die Geschäfte des Gremiums wurden in 3 Sitzungen behandelt. Neu ins Gremium wurden Sales Koch und Ruedi Schärer aufgenommen. Heini Stadler ist per Ende 2011 aus dem Gremium ausgetreten und wurde mit besten Dank für seine Mitarbeit an der Jahresversammlung verabschiedet.

Rückblick auf die Jahresversammlung

Die üblichen Traktanden wurden zügig behandelt und der Nachmittag fand im anschliessenden Apéro seinen Ausklang.

Herzlichen Dank

- an alle Kameradinnen und Kameraden für die stets gute Disziplin und Hilfsbereitschaft an unseren Wanderungen
- an die grosszügigen Spenderinnen und Spender für Morgenkaffee, Apéros usw.
- an unsere Kassierin Irene Gerber
- an Bruno De Bortoli für die Betreuung unserer Informatik-Anliegen und die monatlichen Mitglieder- und Wanderstatistiken
- an Silvia Schmid für die Betreuung unserer redaktionellen Anliegen
- In diesen Dank einschliessen möchte ich auch meine Gremiumskameradinnen und -kameraden. Ohne ihre engagierte Mitarbeit wäre es nicht möglich, ein jeweils für alle Gruppen vielseitiges Wanderangebot zu realisieren.

Bernhard Müller, Obmann 2011